
Pièces 2 Pièces

Superficie 62 m²

Référence 452

Prix 399 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Dans  résidence  fermée  et  sécurisée  dans  une  pinède  avec  gardien,  piscine  et

tennis,  sur  un  terrain  de  86  m2,  mazet  entièrement  rénové  de  62  m2  environ

composé  :  -  en  rez-de-jardin  :  d'un  salon  avec  salle  à  manger,  d'une  cuisine

ouverte  donnant  sur  une  terrasse,  -  a  l'étage  :  d'une  suite  parentale  avec

balconnet, d'une salle de douche avec wc. Pour l'extérieur, on découvre devant la

cuisine une jolie terrasse et un jardin. Vue sur la mer de la chambre. Parking privé.

Chauffage climatisation réversible sur les 2 niveaux. Exposition sud. Coup de coeur

assure

In  a  closed  and  secure  residence  in  a  pine  forest  with  caretaker,  swimming  pool

and tennis court, on land of 86 m2, completely renovated mazet of approximately

62 m2 composed of: - on the garden level: a living room with dining room, an open

kitchen opening onto a  terrace,  -  upstairs:  a  master  suite  with  balcony,  a  shower

room with toilet. For the exterior, we discover in front of the kitchen a pretty terrace

and a garden. Sea view from the room. Private parking. Reversible air conditioning

heating on both levels. Southern exposure. Assured crush

AGENCE KARINE IMMOBILIER

4 bd des romarins - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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